
ここ数日気温30度を越える日が続いています。

これから梅雨がくるとは思えないほどの暑さです。

一昨年は、梅雨明け後に梅雨の戻りがあったり、

ここ数年5月、6月の最高気温を更新したりするな

ど、これまでの日本の気象とは異なる様子がみられ

ます。

地球温暖化による異常気象と一言では言い切れず

他の原因もあろうかと思いますが、現状起きている

気象の変化に敏感に対応し、生徒たちには毎日の生

活の中で、熱中症予防対策への意識を高くもってほ

しいです。

6月に入るとすぐに、夏季総合体育大会が実施さ

れます。水分補給を意識し、部長さんを中心に集中

した練習ができるようにしましょう。また早寝早起

き、朝ご飯のような規則正しい生活を送り、スマホ

などは、デジタルデトックスを意識しましょう。

5月14日（水）

今年度はじめの

「山田川清掃」

を行いました。

例年、1学期は

3年生が実施し

ます。

5月上旬のＧ

Ｗ中にボランテ

ィア文京の方々

が毎年、山田川

沿いの草を刈っ

てくれます。

これまでの歴

史 は 20年 以 上

となり、多くの

六郷中卒業生が

経験しました。

身近にある山田川がいつもきれいな川であるよう、

大勢の人たちが願っています。

例年行われて

いる芸術鑑賞教

室 が 5月 16日

（金）に実施さ

れました。

音楽鑑賞と演

劇鑑賞を隔年で

行っていますの

で、今年は劇を

鑑賞しました。

小学1年生から

中学3年生まで

がそろって鑑賞しました。

今回の題目は「銀河鉄道の夜」でした。この話は、

宮沢賢治による幻想的な童話です。この物語は、主

人公のジョバンニと親友のカムパネルラが銀河を旅

する鉄道に乗るところから始まります。彼らは幻想

的な風景の中を進みながら、さまざまな乗客と出会

い、人生や死についての深い対話を交わし、人間の

幸福や自己犠牲の意味を探るという作品でした。

「場面場面での表現がすごくて圧倒された」「声

を張って演じていたので、視線の向こうにまるで何

か見えるように感じた」「自分たちが行う桜樹祭で

の演劇で、少しでも演技を近づけたい」など、多く

の感想がありました。

皆さんから前向きな感想があったことは、六郷中

生の今後の伸びしろの大きさを感じました。今回の

経験を次にいかしていきましょう。

今日のテストの手応えはどうでしたか。取組があ

ってこその結果です。いつも満足のいくテスト結果

ばかりではありません。次に何をどうするかを見つ

け、しぶとく頑張りを続けていきましょう。取組を

重ねるごとにだんだんと学力がついていきます。
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